

校内書きぞめ展・連合図工展出品作品展

今年度は各校分散開催となった、練馬区連合書きぞめ展・図工展を3階中央ラウンジで行いました。各学年の力作がそろい、ラウンジは素晴らしい空間となりました。今年度は、練馬区立美術館には飾られませんが、この作品を見て、児童一人一人が来年の書きぞめや、日々の図工の学習への意欲の向上につながればと考えています。保護者のみなさまには、平日の限られた時間ではありましたが、多くの方々にご参観いただきありがとうございました。



2年生 研究授業報告

絵本の読み聞かせをし、出てくるフルーツについて英語での言い方を学びました。フルーツをたくさん使って、『フルーツパフェをつくろう』という内容で学習を行いました。

研究授業当日は、前後半に分け、お店屋さんやお客さんになりフルーツを集めに行きました。

「Hello.」「～, please.」「Here you are.」「Thank you.」「You are welcome.」「Good Bye.」と友達とやり取りを楽しみました。

「慣れてきて、言えるようになって嬉しい。」とみんな笑顔で活動していました。



委員会・クラブ活動

今年度の委員会・クラブでは、制限が多い中、高学年児童が、何ができるのかアイデアを出し合いながら活動を工夫しました。

クラブ活動では、1年間の活動の様子を知るために、各クラスで紹介映像を見たりラウンジに展示されている製作物を見たりする予定です。2月17日には、3年生が来年度の選択の参考にするためにクラブ見学を行います。

委員会でも、映像を使って各委員会の集会を行うなど、工夫して活動しました。

今後、6年生を中心にしっかりと振り返り、来年度に引き継いでいけるようにします。

保護者会について

新型コロナウイルス感染防止対策として、1～5年の保護者会はWeb会議システム（Zoom）を使ってオンラインで実施します。その関係で、年間行事予定でお伝えした日程と変更になっている学年がありますのでご確認ください。6年の保護者会の日程は変更しません。また、密を避けた方法を取り、体育館や広い教室で実施します。

急な日程の変更によって不都合を生じさせてしまった方には、お詫びいたします。申し訳ありません。

なお、別紙にて、「オンライン保護者会の実施について」をお知らせいたしますので、そちらをよくお読みください。ご理解とご協力の程よろしく願います。

- 2月16日（火）1年 15:00～ 3年 15:30～
- 2月18日（木）2年 14:30～ 4年 15:00～
5年 15:30～
- 3月 1日（月）6年 5校時音楽発表の後

